



■ Ratings de Meza

La empresa mexicana de ratings y medición de audiencias HR Media tiene nuevo director ejecutivo de operaciones, y es **Alvaro Meza**, quien viene de ocupar la dirección regional de operaciones de Latinoamérica en **GfK**. Su cv en la industria tiene los mejores ratings, baste decir que inició su carrera en la industria en 1992, que ocupó puestos directivos de auditoría y operaciones en **IBOPE** y **Nielsen**, siendo también responsable desde las oficinas en Suiza de mercados como Irlanda, Hungría, Sudáfrica, Líbano y Croacia, entre otros. Con la suma de **Meza** al equipo de HR MEDIA, la compañía busca consolidarse a través de un equipo que sea capaz de posicionar a la firma como la fuente de información más confiable y de mayor prestigio en la medición de audiencias televisivas de nuestro País.